

Spendenaktion Erdbebenopfer Türkei und Syrien

Wer? SMV der Robert-Bosch-Schule

Wann? 13.02.23 bis 17.02.23

Wo? Robert-Bosch-Schule, Gebäude B1 und B5/6

Was? Geldspenden und Kuchenverkauf

Worum geht es?

Mehrere schwere Erdbeben haben in den frühen Morgenstunden am Montag, 6. Februar 2023, die Türkei und Syrien erschüttert. Mehr als 20.000 Menschen sind tot, Tausende verletzt, allein in der Türkei wurden mehr als 5.000 Gebäude zerstört und unter den Trümmern sind immer noch Hunderte Menschen verschüttet. Die Menschen benötigen dringend humanitäre Hilfe.

Weil dieses Thema uns sehr am Herzen liegt, haben wir eine Spendenaktion für das Rote Kreuz, das mit Hilfsorganisationen in der Türkei und in Syrien zusammenarbeitet, geplant.

Eine kleine Spende würde den Menschen in Not helfen.

Wo geht die Spende hin?

Deutsches Rotes Kreuz e.V.

IBAN: DE63 3702 0500 0005 0233 07

BIC: BFSWDE33XXX

Bank für Sozialwirtschaft

Stichwort: Nothilfe Erdbeben Türkei und Syrien